

Marta Pocero y María José Ródenas, diplomadas en Educación Física y tituladas en esta modalidad de gimnasia, presenta el curso que acoge el recinto de la Carrera de Irún en un reportaje elaborado por el portal 'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es' en su sección 'Hobbies y aficiones': [pinchar aquí](#)

<http://www.youtube.com/watch?v=-WAulhHDWu8>

---

El portal unionense 'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es' que administra Juanjo Carrillo tiene un acceso directo en este diario a través de la pestaña 'La Unión de Vídeos' que figura en la parte superior de este diario y en el banner de la columna.

